

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah Penelitian

Perekonomian masyarakat di Bali sangat bergantung dengan sektor pariwisata. Bali merupakan daerah yang memiliki destinasi alam sangat berpotensi di sektor pariwisata. Kedatangan wisatawan mancanegara akan berpengaruh terhadap posisi keuangan suatu perusahaan yang bergerak di bidang pariwisata. Menurut Suryadana (tanpa tahun) pariwisata adalah salah satu jenis industri baru yang mampu menghasilkan pertumbuhan ekonomi yang cepat dalam penyediaan lapangan kerja, peningkatan penghasilan, standar hidup serta menstimulasi sektor-sektor produktifitas lainnya. Perkembangan industri pariwisata mampu memperluas kesempatan berusaha dalam bisnis dan juga menciptakan lapangan pekerjaan yang baru bagi masyarakat untuk meminimalisir angka pengangguran di daerah. Akibat dari perkembangan industri pariwisata adanya peningkatan arus kunjungan wisatawan manca negara yang secara tidak langsung berdampak terhadap peningkatan pendapatan perusahaan. Melalui aktivitas yang dijual oleh perusahaan, tawaran objek-objek yang dikunjungi saat melaksanakan *cycling tour* dan jumlah wisatawan yang berkunjung. Kuantitas kunjungan wisatawan sangat berpengaruh terhadap kesehatan laporan keuangan perusahaan yang beroperasi sektor pariwisata.

Laporan keuangan adalah hasil akhir suatu proses akuntansi yang menunjukkan posisi keuangan suatu perusahaan. Laporan keuangan merupakan salah satu informasi yang sangat penting dalam menilai perkembangan perusahaan sehingga digunakan untuk menilai kinerja yang dicapai perusahaan pada saat lampau, sekarang dan rencana pada saat yang akan datang. Menurut Harahap (2001) laporan keuangan merupakan media informasi yang merangkum semua aktivitas perusahaan bagi manajemen, investor, bank, pemerintah dan masyarakat umum. Kinerja suatu perusahaan dapat dilihat dan diukur melalui laporan keuangan yang disusun setiap tahun. Laporan keuangan pada umumnya disajikan dengan maksud memberikan informasi tentang posisi keuangan perusahaan. Pengelolaan keuangan perusahaan memerlukan adanya upaya-upaya yang dapat mengembangkan modal yang ditaman oleh pihak-pihak yang bersangkutan dalam suatu usaha. Untuk dapat mengetahui keadaan keuangan perusahaan dalam kondisi baik atau buruk sangat diperlukan adanya analisis, salah satunya analisis rasio. Dalam melakukan analisis rasio dibutuhkan laporan keuangan setidaknya 2 tahun terakhir dari berjalannya perusahaan. Rasio keuangan dalam hal ini dapat menunjukkan hubungan yang sistematis dalam bentuk perbandingan antara perkiraan laporan keuangan yang dicapai. Rasio keuangan salah satu sumber informasi akuntansi yang penting dalam proses penilaian kinerja manajemen suatu perusahaan. Ima Andryani (2015) mengatakan hasil perhitungan rasio dapat digunakan untuk mengukur kinerja perusahaan pada periode tertentu dan dapat dijadikan tolak ukur untuk menilai tingkat kesehatan perusahaan selama periode keuangan tersebut.

Friend's in Bali Cycling Tour merupakan perusahaan yang bergerak di bidang pariwisata khususnya yang didirikan pada tahun 2014. *Friend's in Bali Cycling Tour* merupakan usaha gabungan dari beberapa orang yang memiliki visi dan misi yang sama yaitu mengenalkan budaya dan tradisi masyarakat Bali kepada wisatawan asing yang berkunjung ke Bali dengan bersepeda keliling yang dimulai dari daerah Kintamani Bali sampai dengan Ubud, Gianyar Bali. Pada awal berdirinya, perusahaan ini masing-masing bekerja sama dengan pihak-pihak yang berkontribusi dalam usaha transportasi. Namun beberapa tahun kemudian *Friend's in Bali Cycling Tour* sudah mulai dikenal oleh wisatawan-wisatawan yang berkunjung ke Bali. Perusahaan ini memiliki perkembangan yang sangat signifikan dapat diamati melalui bertambahnya aset perusahaan yang dapat digunakan sebagai penunjang berjalannya operasi perusahaan. Sehingga *Friend's in Bali Cycling Tour* sudah tidak lagi bergantung dengan pihak lain yang bergerak dibidang transportasi.

Saat ini *Friend's in Bali Cycling Tour* sudah mandiri dalam menyediakan transportasi bagi wisatawan yang akan melakukan aktivitas bersepeda. Keberadaan perusahaan ini di tengah daerah pedesaan dapat memberikan dampak yang sangat positif terhadap masyarakat sekitar, seperti halnya adanya lapangan pekerjaan. Perkembangan suatu perusahaan akan berpengaruh terhadap kondisi keuangan perusahaan. Kondisi keuangan akan memberikan gambaran melalui adanya laporan keuangan mengenai kesehatan perusahaan dan pencapaian yang telah didapatkan oleh perusahaan. Dengan menganalisis laporan keuangan *Friend's in Bali Cycling Tour* maka akan dapat diketahui kinerja apa saja yang dicapai oleh perusahaan selama periode akuntansi yang akan diteliti.

Suatu laporan keuangan akan sangat bermanfaat bagi pengguna laporan keuangan apabila laporan tersebut dapat mudah dipahami dan dimengerti. Kadang kala ada laporan keuangan yang sulit dipahami oleh pengguna, sehingga informasi yang di dapat juga tidak jelas dan akurat. Informasi dari suatu laporan keuangan diperlukan sebagai bahan pertimbangan pengambilan keputusan. Untuk itu perlu dilakukan analisis laporan keuangan dengan maksud menyederhanakan data-data keuangan sehingga dapat mempermudah pengguna laporan untuk memahami isi dari laporan keuangan tersebut. Dari penjelasan di atas, penulis tertarik untuk mengetahui kinerja manajemen perusahaan *Friend's in Bali Cycling Tour*, sehingga penulis mengambil judul **Penilaian Kinerja Manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* melalui Analisis Laporan Keuangan.**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan, yang menjadi pokok masalah dalam tugas akhir ini yaitu:

1. Bagaimana kinerja manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* dalam mengelola keuangan pada tahun 2018 dan 2019 yang tercermin dari laporan kinerja keuangan perusahaan?
2. Apa upaya manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* dalam meningkatkan profit perusahaan?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan, yang menjadi pokok masalah dalam tugas akhir ini yaitu:

1. Bagaimana kinerja manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* dalam mengelola keuangan pada tahun 2018 dan 2019 yang tercermin dari laporan kinerja keuangan perusahaan?
2. Apa upaya manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* dalam meningkatkan profit perusahaan?

1.4 Manfaat Penelitian

Dari tugas akhir ini diharapkan dapat bermanfaat bagi:

1. Mahasiswa

Penelitian ini dapat memberikan kesempatan yang baik untuk menerapkan teori yang telah diperoleh selama di bangku kuliah yang dapat dipraktikkan langsung di dunia kerja, mengetahui situasi dan keadaan kerja khususnya di sektor pariwisata, serta memperoleh tambahan ilmu mengenai kinerja manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* melalui analisis laporan keuangan.

2. Universitas Pendidikan Ganesha

Dengan penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi bagi pihak-pihak yang berkepentingan atau peneliti lainnya dalam melakukan penelitian mengenai kinerja manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* melalui analisis laporan keuangan.

3. *Friend's in Bali Cycling Tour*

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai bahan informasi dan sumbangan pemikiran bagi *Friend's in Bali Cycling Tour* mengenai kinerja manajemen *Friend's in Bali Cycling Tour* melalui analisis laporan keuangan. Sehingga bisa mempertimbangkan keputusan-keputusan perusahaan.

